
Compte rendu des CHSCT du 14 mai 2020

Pour le 14 mai le CHSCT s’est tenu en audio

Préambule :Gros CHSCT de reprise, le premier depuis le mois de mars. 
Nous avons fait remarquer au Président que selon les directives de la DG le CHSCT devait se tenir
avant le 11 afin notamment de faire bilan de la période écoulée et le point sur les mesures à prendre
avant le PRA.

1) Situation sanitaire de la pandémie de Covid-19 (pour information)

Rien de nouveau par rapport aux audios ayant déjà eu lieu et pour lesquelles nous avons fait des CR
réguliers. L’actualisation des fiches de PRA est en cours.

2) Campagne IR dans ce contexte (pour information)

Modulation des ouvertures sur RDV par demis-journées pour les SIP. La volumétrie sera déterminée
par site (Soyaux,Cognac, Ruffec). Le plan cependant reste le même que celui proposé lors de la
dernière audio du 29 avril et du 6 mai (renfort de la mdra et de la Dircofi au niveau de téléphone,
renfort de la direction également, appui au réseau national (centre de contact) de 2 personnes).
Les animations MSAP ont été faites mais celles-ci n'ouvrirons pas pour l'instant.

3) Budget 2019 bilan (pour information) et élaboration budget 2020 (pour avis), engagements 
de dépenses liées au Covid-19 (pour avis)

Le budget 2020 a été discuté et validé en groupe de travail début mars. De ce fait FO a voté pour.
La réserve de 5000 euros qui restait après le GT sera éventuellement dévolue aux dépenses COVID.
A cet  effet  il  a  été  notamment  proposé  des  distributeurs  de  GEL par  FO,  (déjà  chiffré  par  la
direction 300 euros pièce au cas ou) mais écarté par le Président au prétexte que l'on ne pouvait pas
équiper tous les sites ? Nous avons appris que les distributeurs avaient tout de même été commandé
par la suite… comme quoi.
Les dépenses liées aux formations seront sans doute à réévaluer ne sachant toujours pas à quelle
date et dans quelles conditions les formations en présentiel pourront à nouveau se dérouler. Les
formations étant la plus grosse part du budget CHSCT, FO a demandé si exceptionnellement il été
prévu  au  vu  des  circonstances  un  report  de  crédit  sur  2021.  Le  président  a  indiqué  que  cela
contrevenait  au  principe  d'annualité.  Nous  lui  avons  répondu  qu'à  tout  principe  il  y  avait  des
exceptions. Le président a répondu que compte tenu de la situation budgétaire générale cela ne sera
pas possible. Cela nous « condamne donc encore une fois à tout dépenser ou du moins à essayer »

Sur le principe des dépenses Covid FO a voté pour sous réserve de présentation par la direction des
projets de dépenses.

4) Opérations immobilières : réinstallation des équipes de la DDFIP au 1/7/2020 (pour 
information) et éléments des opérations immobilières (pour information)

La direction a présenté les consignes gouvernementales de reprises. Si le débat a été moins houleux
que celui qui a eu lieu pour le point 1, les thématiques ont été les mêmes. Le président a mis l'accent
sur la nécessaire responsabilisation de chacun et notamment des chefs de services. Le directeur a
avoué que certains services ne respectaient pas toutes les consignes données. Fo constate qu'il est
dommage qu'il n'ai pas écouté les remontées faites par certains chefs de services. Mieux vaut tard
que jamais. Les travaux en cours à la direction respectent en théorie toutes les règles instaurées
depuis  l'état  d'urgence  et  même  s'il  y  a  un  peu  de  retard,  les  travaux  qui  ont  repris  donnent



satisfaction. Les agents déplacés en doute un peu.

5) fiches de signalement, fiches navettes, information portant sur les accidents de services

Pas d'accident pour l'instant. Le confinement a au moins eu cet effet positif. Le dé-confinement a
par contre entraîné un attroupement agressif à Soyaux de personnes ayant demandé à être reçues.

6) Questions diverses

Pas vraiment de QD, tous les thèmes ayant été peu ou prou abordés durant cette longue journée 
téléphonique.


